

# PERISAI

## SAR Goes to School: SMKN 1 Pangkep Gelar Pelatihan Keselamatan Bersama Basarnas

HermanDjide - [PANGKEP.PERISAI.OR.ID](http://PANGKEP.PERISAI.OR.ID)

Feb 22, 2025 - 10:13



*PANGKEP SULSEL – SMKN 1 Pangkep menggelar kegiatan SAR Goes to School sebagai upaya meningkatkan pemahaman siswa tentang keselamatan dan penanganan keadaan darurat*

PANGKEP SULSEL – SMKN 1 Pangkep menggelar kegiatan SAR Goes to School sebagai upaya meningkatkan pemahaman siswa tentang keselamatan dan penanganan keadaan darurat. Acara ini berlangsung di aula SMKN 1

Pangkep pada Sabtu (22/2/2025) dan dihadiri oleh Kepala Sekolah H. Syaharuddin Rahmat serta Wakil Kepala Bidang Kesiswaan Ismuhaji.

Dalam kegiatan ini, SMKN 1 Pangkep menghadirkan tim dari Basarnas Makassar sebagai narasumber utama. Para siswa diberikan wawasan langsung mengenai teknik penyelamatan, penanganan bencana, serta langkah-langkah pertolongan pertama dalam keadaan darurat.

Kepala SMKN 1 Pangkep, H. Syaharuddin Rahmat, menyampaikan bahwa kegiatan ini bertujuan untuk membekali siswa dengan keterampilan dasar keselamatan yang dapat diterapkan dalam kehidupan sehari-hari. "Keselamatan bukan hanya tanggung jawab tim SAR atau petugas khusus, tetapi juga menjadi pengetahuan penting bagi setiap individu," ujarnya.

Sementara itu, Ismuhaji selaku Wakil Kepala sekolah di Bidang Kesiswaan menambahkan bahwa kegiatan ini diharapkan dapat membangun kesadaran siswa terhadap pentingnya kesiapsiagaan dalam menghadapi bencana. "Kami ingin siswa memiliki pemahaman yang baik dalam menghadapi situasi darurat, baik di lingkungan sekolah maupun di masyarakat," katanya.

Perwakilan Basarnas Makassar memberikan materi mengenai berbagai teknik penyelamatan, termasuk evakuasi korban dalam kondisi darurat dan penggunaan peralatan penyelamatan. Para peserta juga berkesempatan untuk melakukan simulasi langsung agar dapat lebih memahami teknik yang telah dijelaskan.

Salah satu peserta, Rian, siswa kelas XI, mengaku sangat antusias mengikuti kegiatan ini. Menurutnya, pelatihan ini memberikan pengalaman baru yang sangat bermanfaat. "Saya jadi tahu bagaimana cara melakukan pertolongan pertama dengan benar dan cara menyelamatkan diri saat terjadi bencana," tuturnya.

Kegiatan SAR Goes to School ini mendapat respons positif dari seluruh peserta. Banyak siswa yang merasa terbantu dengan materi yang diberikan, terutama dalam hal memahami langkah-langkah penyelamatan diri di situasi darurat.

Di akhir acara, Kepala Sekolah mengucapkan terima kasih kepada tim Basarnas Makassar atas ilmu dan pengalaman yang dibagikan kepada siswa. Ia berharap kegiatan serupa dapat terus diadakan di masa mendatang guna meningkatkan kesiapsiagaan siswa dalam menghadapi berbagai kondisi darurat.

Dengan adanya kegiatan ini, SMKN 1 Pangkep menunjukkan komitmennya dalam memberikan pendidikan yang tidak hanya berbasis akademik tetapi juga keterampilan praktis yang bermanfaat bagi siswa dalam kehidupan nyata. (Herman Djide)